学校だよりNO4

笑顔にあふれ 瞳輝く本城小!!

4月27日(水)

〇もう「4月」が終わります。~新学年での一月の学習・生活状況は?~

新年度も順調にスタートすることができました。あっという間に過ぎたと感じる子どもたち(保護者の皆様も)がほとんどだったのではないでしょうか。

今年度も、学校教育目標の達成状況を把握するために、簡単なアンケート(挙手式) を毎月とっていこうと考えています。

4月の学習・生活について、子どもたちはどう評価しているのかご覧ください。

☆4月の(は)、	1年生 18人		3 年生 18人			
学習(知)はわかりましたか。	88%	88%	100%	92%	90%	100%
やさしい気持ち(徳)で生活できましたか。	88%	97%	100%	92%	91%	100%
健康(体)に生活できましたか。	88%	94%	94%	92%	91%	91%

※優しい気持ち:思いやりのある言動等 健康:体力アップ(運動による)も含む

この数字が100%に近づくよう、職員一同精一杯頑張ります。

確認事項があります。子どもたちの発達段階がありますので、年齢や個人での差がでるのは当然です。一概に「うちの子どもの学級は・・・。」と否定的にこの数字を見ないでいただけると幸いです。そして、時にはフォロー等をしていただき、一緒に育てる意識で取り組ませていただければと考えています。どうぞよろしくお願いします。

〇「1年生を迎える会」を行いました。





4月22日(金)、体育館に 全校児童が集まり、心温した。 年生を迎えるを開年生に、1年生に学 6年生を中心に、1年生に学 7人りとの記した。 真した。かました。 とで とい会となりました。 となりました。 となりました。 となりました。

〇「家庭学習のすすめ」を配布しました。

令和4年度版の「家庭学習のすすめ」を配布しました。お子さんの学力向上のためには、習慣化された家庭学習が大変重要となります。つまり、その日に学習したことを自宅で確認するということです。予習、復習とありますが、ぜひ今年度は復習に力を入れてみるようご指導ください。わからないことはそのままにせず、翌日にでも学級担任に聞いてみるようご助言願います。



〇「授業参観・PTA総会・学級懇談会」を行いました。

4月22日(金)、新型コロナウイルス感染症の影響でこの2年間実施できなかったPTA総会と学級懇談会を実施しました。本校のICT技術を駆使し、PTA総会については各教室で視聴できるよう、オンライン形式で実施しました。授業参観と懇談会は各学年・学級ごとに行いました。久しぶりの懇談会に、学級担任は朝から緊張気味でしたが、保護者の皆様と担任の顔合わせの意味からも、懇談会は何としても実施したいと思っていましたので、無事できてよかったです。1年間、学級担任共々、よろしくお願いします!

〈授業参観の様子〉









◇令和4年度PTA本部役員紹介 ~1年間よろしくお願いします。~

会長	校長	さん(6の1 さん(6の1 (3の1 さん(5の1 さん(5の1 さん(5の1 さん(2の2	さん) さん) さん) さん) さん)
会計監査		さん(6の1 (2の2 さん(5の1 (2の1	さん) さん) さん)

学級役員さんもよろしくお願いし ます!

※学級懇談会にて各学年ごとに紹介されました。



OよいGWをお過ごしください。 ~五月病に注意!!~

いよいよ明後日からゴールデンウィークが始まります。連休の間、学校に登校するのは、5月2日(月)と6日(金)の2回だけとなります。コロナ禍の中ではありますが、ぜひご家庭で有意義に過ごしてほしいと思います。そして、連休後に「5月病」にならないよう、規則正しい生活を心がけさせていただければ幸いです。

5月、また元気に頑張りましょう!